



# 通信『ほくと』

編集・発行  
天童市立天童北部小学校  
校長 石澤明子

## ようこそ1年生 ~迎える会で歓迎~

1年生が入学してから、まもなく3週間になります。教科書を使った学習が始まり、給食が始まり、身体計測などの各種検査があり、1年生にとっては、刺激的な毎日だったと思います。そのような中、本日、6年生の実行委員会の皆さんが中心となって企画・準備をすすめてきた『1年生を迎える会』がありました。6年生は会場の飾りつけ、5年生は招待状づくり、4年生はメダルづくり、3年生はかぶとづくりを担当。会には6年生と2年生が参加し、2年生が昨年1年間の学習の成果（音読・計算・なわとびなど）を披露してくれました。1年生は上級生の心のこもったプレゼントや素晴らしい発表に始終笑顔で楽しいひと時を過ごしました。

明日から連休になりますが、5月になると、22日の北斗大運動会へ向けて各学年で練習したり、上級生と活動したりする時間も増えていきます。1年生もきっと先輩たちにたくさん学んで、たくましく成長してくれることと思います。



楽しいクイズやなぞなぞに、一生懸命に考えて、手を上げて答える1年生！！



2年生は、自分たちが1年間でできるようになったことを、大きな声で堂々と発表。



各学年からの心のこもったプレゼント（かぶとやメダル）に、大喜びの1年生。

## 1年生！給食の準備も片づけもバッチリです！！



4月22日の給食は、入学おめでとう献立でした。ポークカレー、ポテトカップグラタン、海藻サラダ、デザート、ご飯、牛乳というメニューでした。1年生全員、配膳された給食を残さず、おいしくいただきました。「給食が大好き！！」な1年生のようです。



給食の準備も日を追うごとに、だんだん上手になってきました。最初の5日間は、数名の補助の先生が給食サポーターとして、お手伝いしてくれましたが、今では自分たちだけで、しっかりと準備も片づけもできるようになりました。

# 「しっかり確認」…交通安全の基本です。～みんなが事故0に～

21日から市の交通安全専門指導員をお招きして「交通教室」を実施しました。天童北部小学区は、交通量の多い幹線道路や歩道のない生活道路が交差しており、登下校の時だけでなく、放課後や休日の生活でも交通安全に十分注意する必要があります。歩く時も自転車を乗る時も「自分の目と心で安全をしっかり確認する」という基本をしっかりと心に刻んで、北斗の子どもたちが、元気に安全に地域の中で生活できるようになってほしいと願っています。今後も、交通事故ゼロを目指して、交通安全指導に取り組んでいきます。ご家族及び地域の皆様からお声がけと見守りをよろしくお願いたします。



指導員の方から、安全な自転車の乗り方を教えていただきました。



出発、停止する時は、前後の安全確認が一番大事です！！



## 委員会活動がスタートしました！ ～6年生が5年生へプレゼン～



わかりやすい丁寧な説明をする6年生

4月26日に第1回委員会活動が行われました。今年度の児童会目標は『みんな仲よくおもしろい笑顔があふれ(スマイル) 地域の人にもしたしまれる学校(お・す・し)』に決まりました。4月19日には、6年生の各委員長・副委員長より、5年生に向けて各委員会の活動内容のプレゼンテーションが行われ、今年から委員会活動に参加する5年生は真剣に説明を聞き、児童会活動・委員会活動への意欲を高めていました。児童会目標に向かって主体的に活動する5・6年生に期待しています。



真剣な眼差しで話を聞く5年生

### ☆今後の主な予定☆ (4月28日現在)

日	月	火	水	木	金	土
5/2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6<午前授業> 先生方の研修会 (お弁当持参)	7 内科検診 5の1・6年生	8
9	10 職員会議	11 3年交通教室②	12 講話朝会	13 通学班長会 1・5年歯科検診	14 内科検診 2・3年生	15
16	17 耳鼻科検診 2・3・4年生	18 耳鼻科検診 1・5・6年生	19 内科検診 5の2・4年生	20	21	22 北斗大運動会(お弁当持参)
23	24 5/22の 振替休業日	25 2・6年歯科検診 児童委員会 (お弁当持参)	26 不審者対応 避難訓練(朝会) 眼科検診(全学年)	27 全国学力テスト 県学力テスト	28 内科検診 5の3・1年生	29
30	31	6/1 3・4年歯科検診	2 市小学生陸上 記録会(6年生) (お弁当持参)	3 代表委員会	4	5

